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La Commission scolaire de langue française 

704e assemblé ordinaire 

Le 13 août 2024 - Teams 

 
Présences : 

Élus scolaires 

Gilles Benoit, président Sarah Bernath  Bryan Burt 

Lynne Faubert Bonnie Gallant, secrétaire/trésorière  Micheline Gardiner 

    

Personnel 

Ghislain Bernard, directeur général 

Rachelle Arsenault, adjointe administrative 

Brad Samson, directeur des services administratifs et financiers  

 

Absences 

Francine Bernard     

Stéphane Blanchard, vice-président    

André Doucette 

 

1. Mot de bienvenue M. Gilles Benoit souhaite la bienvenue à tous.   

2. Adoption de 

l’ordre du jour du 13 

août 2024 

Bryan Burt propose l’adoption de l’ordre du jour du 13 août 2024. 

Bonnie Gallant appuie.  

Adopté à 

l’unanimité 

 

2.1 Déclaration de 

conflits d’intérêts 

Le président demande aux commissaires s’il y a des déclarations de 

conflits d’intérêts liées à l’ordre du jour. 

 

3. Adoption du 

procès-verbal de la 

réunion du 9 juillet 

2024 

Sarah Bernath propose l’adoption du procès-verbal du 9 juillet 

2024. Bonnie Gallant appuie. 

Adopté à 

l’unanimité  

 

4. Suivis du procès-verbal de la réunion du 9 juillet 2024 

Bibliothèque 

publique Rustico 

Il n’y a aucune mise à jour.  

Rencontre avec la 

ministre de 

l’Éducation (Michel 

Doucet) 

Le président a sollicité les services de Maître Michel Doucet pour 

établir une entente entre la Commission scolaire de langue française 

(CSLF) et le gouvernement de l'Île-du-Prince-Édouard concernant 

les droits de propriété des centres scolaires communautaires. 

Toutefois, Maître Doucet a décliné cette demande. 

Les fonctionnaires du gouvernement sont prêts à soumettre des 

propositions à la CSLF. Les commissaires ont décidé d'attendre ces 

propositions avant de prendre d'autres décisions. 

 

5. Rapport de la 

direction générale 

Le directeur général a présenté son rapport. Voir annexe 1.  

Le dg a aussi donné une mise à jour sur les points suivants. 

 

6. Mise à jour 

6.1 Comités de 

constructions 

École Évangéline  

Le plan avance très bien. Le plan sera dévoilé au public à 

l’automne. 
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École François-Buote  

Le comité de construction se rencontre le 14 août 2024. 
 

Holman 

La construction des bureaux temporaires de la CSLF au Holman 

avance bien. 

7. Items à traiter 

7. 1 Changements à 

la loi scolaire 

Les commissaires ont été informé des changements proposés à la 

loi scolaire. 

 

7.2 Soumission pour 

le budget capital 

2025-2026  

Bonnie Gallant propose que la priorité n°1 soit incluse dans le 

projet en cours et que la priorité n°2 devienne la nouvelle priorité 

n°1. Bryan Burt appuie. 

Adoptée à 

l’unanimité 

8. Affaires nouvelles 

8.1 Il n’y a aucune affaire nouvelle.  

9. Correspondance 

9.1  Il n’y a aucune correspondance.  

10. Agenda automatique 

10.1 Fédération 

nationale des conseils 

scolaires 

Mise à jour du comité de planification 

Le comité se réunira au début septembre pour finaliser la Soirée 

retrouvaille. 

 

10.2 PEISTA Il n’a rien de nouveau.   

11. Date et lieu de la 

prochaine 

réunion/calendrier 

des réunions. 

La prochaine réunion aura lieu le 10 septembre 2024 à Deblois. Le 

calendrier des réunions a été partagés avec les commissaires. 

 

12. Levée de la 

réunion 

Le président déclare la levée de la réunion à 20 h 45.  

 

 

____________________________   __________________________ 

Gilles Benoit, président     Rachelle Arsenault, secrétaire de séance
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 Rapport du DG 

le 13 août 2024 

 

 

Ce mois de juillet, nous souhaitons un repos bien mérité aux élèves et au personnel 

scolaire.  Nous espérons qu’ils pourront profiter du beau temps pour nous arriver avec de 

belles histoires d’aventures en septembre. 

Voici un aperçu des dossiers qui ont progressé ou qui ont été entamés pendant le dernier mois : 

 Opérations : 

Infrastructures : 

● La firme Coles Associates Ltd a été retenue pour voir à la réalisation du projet 

d’agrandissement de l’École François-Buote. Des rencontres individuelles avec les 

groupes ont commencé pour mieux cerner les besoins. La CSLF aura sa première 

rencontre le mercredi 14 août. 
● Le comité de construction de l’École Évangéline achève la phase de conception 

schématique. La phase de développement des espaces sera amorcée lorsque le 

concept schématique sera approuvé. Une présentation publique devrait avoir lieu à 

l’automne. 

● La soumission annuelle des projets capitaux de la CSLF sera présentée au conseil 

lors de la présente rencontre afin de confirmer les priorités. 

Services éducatifs : 

● Dotations et attribution des postes 2024-25 

o   services aux élèves (SNAP)  

o   services éducatifs 

● Planification des cours exploratoires dans les écoles et des projets secondaire renouvelé 

dans la plupart des écoles secondaires 

● Présentation des ressources AE et TJ 

● Participation à des rencontres provinciales portant sur les services aux élèves (élèves à 

temps partiel) 

● Suivis comité provincial sur l’absentéisme et analyse des données de la CSLF 

● Préparation avec Student Well Being Teams pour les services dans nos écoles pour 

septembre 

● Planification des journées de développement professionnel éducatives et des services aux 

élèves 2024-2025 

● Rencontres de transitions pour tous nos élèves 

● Rencontres et suivis avec des familles pour la planification septembre 2024 

● Rencontre provinciale calendrier provincial ministère 

● Poursuite des discussions en lien avec le document sur l’inclusion scolaire et travail sur la 

nouvelle version de la politique provinciale sur les services aux élèves 

DG : 

● Dossiers FOIPP (revue d’une demande) 

● Siégé sur le comité d’orientation pour l’Applicant Tracking System (ATS). Système de 

demande d’emploi en ligne 

● Communications  

● Planification de la dotation 2024-2025 (enseignement, administration, personnel d’appui)  

● Comité de construction ÉÉ 
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● Rencontre avec nos partenaires communautaires pour les ententes 

● Travail relatif aux cas légaux  

● Travail auprès des griefs 

● Participé aux congrès CEN (Canadian Educational Negotiators) 

● Réunion pour les ententes Patrimoine Canada - ÎPÉ 

● Rencontre mensuelle avec la sous-ministre 

  

Ghislain Bernard 

Directeur général 

 

 


